

# Suppenküche *to go*

**Wir sind in der Corona-Krisenzeit für Sie mit einer frisch gekochten Mahlzeit da!**

Die Ausgabe erfolgt täglich, außer sonntags und an Feiertagen, in den Stadtteilen jeweils **zwischen 11:00 und 12:00 Uhr**. Das Essen ist fertig gekocht und hygienisch sowie umweltfreundlich in einzelne Portionen verpackt. Sie nehmen das Paket mit nach Hause und wärmen es dort selbst auf. Aufgrund des Infektionsschutzes können wir aktuell leider kein gemeinsames Essen anbieten.

**Achtung!**  
veränderte Tage  
und Standorte

## Montag: Wald\*

Evangelisches Gemeindehaus, Corinthstraße 14  
(Zugang von der Poststraße)

## Dienstag: Mitte

Unter St. Clemens 13, Parkplatz der Clemenskirche

## Mittwoch: Ohligs

Evangelisches Gemeindezentrum Wittenbergstraße 4  
**(Achtung: Ausgabe 12:00 Uhr!)**

## Donnerstag: Wald\*

Evangelisches Gemeindehaus, Corinthstraße 14 (Zugang von der Poststraße)

## Freitag: Mitte

Unter St. Clemens 13, Parkplatz der Clemenskirche

## Samstag: Ohligs

Pfarrheim St. Joseph, Hackhauser Str. 16

### Zusatzangebot für das Wochenende:

#### Samstag: Solingen-Innenstadt: Lebensmittelpakete für das Wochenende

Samstags findet zusätzlich die Abgabe von Lebensmitteln und Kleidung von 11:00 bis 12:30 Uhr in der Florastraße 9 statt. Um einen Lieferservice in Anspruch zu nehmen, wenn Sie das Haus nicht verlassen können oder dürfen, bitten wir um telefonische Anmeldung bei der Heilsarmee\*\* unter 0212 10290.

*\*Die Evangelische Kirchengemeinde Wald macht Sommerpause vom 29.06 bis 17.07 und ist am 20.07. wieder da.*

*\*\*Die Heilsarmee macht Pause ab dem 11. Juli bis einschließlich 01. August.*

**Verlängerung**  
bis einschließl.  
31.08.

Die Aktion ist bis 31.8.2020 gesichert. Finanzielle Unterstützung erhalten wir von der Bethe-Stiftung. Möchten Sie die Suppenküche to go als Unternehmen, Gastronomiebetrieb oder Privatperson mit einer Spende unterstützen? Dann wenden Sie sich gerne an Nina Efker, Stadt Solingen, Sozialplanung 0212 290 - 5389 oder n.efker@solingen.de.

Das Essen am Freitag in St. Clemens wird von einem Solinger Gastronomehepaar gekocht und gespendet. Die beiden möchten namentlich nicht genannt werden.

Eine Aktion von:



Katholische Kirchengemeinde ST. CLEMENS Solingen



Mit Unterstützung von:

